

REAL MURCIA CLUB DE FÚTBOL, SAD

Delegación de voto para la Junta General Extraordinaria de Accionistas del Real Murcia C.F., S.A.D.

día 2 de diciembre de 2025 a las 18 horas en primera convocatoria y, en el mismo lugar y hora en segunda convocatoria, si esta procediera, el día 3 de diciembre de 2025
Avda. Afición del Real Murcia s/n 30110, Churra, Murcia.

Ante la imposibilidad de asistir a la Junta General Extraordinaria de accionistas del día 2/3 de diciembre de 2025 del Real Murcia CF, SAD,

D./Dña. con DNI

en propio nombre y representación propia. (SOCIO DELEGANTE)

en nombre y representación de la empresa con CIF (SOCIO DELEGANTE)

con correo electrónico y número de teléfono

por la presente delego mi representación y voto a favor de D./Dña.

con DNI / NIE. (REPRESENTANTE)

para que me represente y vote en mi nombre/empresa.

Y para que surta los efectos oportunos firmamos la presente en Murcia a de del año 2025.



Firmado (SOCIO DELEGANTE)

En delegación de representación y voto.



Firmado (REPRESENTANTE)

En aceptación de la delegación de representación y voto.

** A la presente delegación es IMPRESCINDIBLE ENTREGAR fotocopia del DNI del socio delegante y representante.

** El Representante tendrá que realizar el proceso de inscripción según lo indicado en Convocatoria de Junta General Ordinaria y Extraordinaria de Accionistas.

* * En caso de no haber quórum el día 02 de diciembre de 2025, se celebrará el día 03 de diciembre de 2025 en idéntico lugar y hora.



Tratamiento de Datos Personales. Cláusula Informativa:

En cumplimiento de lo establecido en el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD) (UE) 2016/679 y a la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal y Garantía de los Derechos Digitales (LOPD-GDD), le informamos que tratamos sus datos personales con la finalidad de realizar prestación de servicios, gestión administrativa y, según los casos, gestión de clientes y socios y/o gestión económico-fiscal. Los datos proporcionados se conservarán mientras se mantenga la relación o durante los años necesarios para cumplir con las obligaciones legales. Los datos no se cederán a terceros salvo en los casos en que exista una obligación legal. No se tomarán decisiones automatizadas que puedan causar un efecto jurídico significativo, salvo que se haya recibido previamente el consentimiento. Asimismo, le informamos de la posibilidad de ejercer los siguientes derechos sobre sus datos personales: derecho de acceso, rectificación, supresión u olvido, limitación, oposición, portabilidad y a retirar el consentimiento prestado. Para ello podrá enviar un email a: club@realmurcia.es adjuntando copia de su DNI. Además, el interesado puede dirigirse a la Autoridad de Control en materia de Protección de Datos competente (AEPD, en España) para obtener información adicional o presentar una reclamación.

Datos Identificativos / Responsable de Tratamiento en REAL MURCIA C.F., S.A.D. es D José Manuel Sánchez NIF: 48517862Y Dir. postal: Avda. del Estadio s/n 30110, Churra, Murcia Teléfono: 630774816 Correo elect: jmsanchez@realmurcia.es